
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ka�ee ist ein .

Man trinkt Ka�ee meistens heiß.

Er ist dunkelbraun, fast schwarz.

Ka�ee macht man aus .

Man braucht dazu die Bohnen aus der Ka�eep�anze.

Die muss man von  einsammeln.

Man röstet die Bohnen über dem Feuer.

Sie brennen dann ein wenig an.

Dann kann man die Bohnen in einer  mahlen.

Dann gießt man heißes Wasser darüber.

Fertig ist der .

Ka�eep�anzen gibt es nur in heißen Ländern.

Die  haben viel Arbeit mit dem Ka�ee.

Oft bekommen sie aber dafür nur wenig .

Das ist manchmal ungerecht.
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